

L'aéroport international de Sarrebruck, capital du land allemand de la Sarre frontalier avec l'ancienne [REGION LORRAINE](#) / T : 03.87.33.60.00 espère un retour à l'équilibre financier en 2020 (6,2 M€ de déficit en 2012). En 2015, le site de Sarrebruck a fortement progressé avec 469.000 clients soit une augmentation de sa fréquentation de 17,4%. Un résultat exceptionnel dû en grande partie à la fermeture de l'aéroport voisin de Zweibrücken distant de 43 km, ainsi qu'au retour de l'opérateur touristique historique allemand TUI qui propose, avec succès, 7 destinations dans le bassin méditerranéen. Le déficit a considérablement baissé puisqu'il n'est plus que de 4,6 M€. A noter que l'aéroport va réaliser prochainement un investissement de 7 M€ dans l'automatisation de ses 3 tours de contrôles.

[www.lorraine.eu](http://www.lorraine.eu)